

Copan 3 campamentos y mueren 17 extremistas

La muerte de diecisiete extremistas, al ser destruidos tres campamentos de entrenamiento subversivo en las cercanías de Tejutla, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo la fuente que al final del operativo militar, por medio del cual se desbarataron dichos campos, se estableció que estaban debidamente equipados y con suficientes existencias de viveres, armas, municiones y medicinas. Antes de llegar a esos lugares, las fuerzas del Gobierno tuvieron que superar una serie de dificultades, relle-

nar zanjas en las carreteras, apartar árboles que servían de obstáculos en las mismas y otros problemas peculiares en este tipo de actividades.

Expresó que la F.A., atendiendo denuncias de personas afectadas, procedió a inspeccionar la zona, habiendo comprobado que en efecto, los extremistas habían derribado árboles, obstruido carreteras y destruido los tanques de captación de agua. Con la colaboración de patrullas militares, se dijo, fue posible obtener el éxito que se consiguió pa-

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

INAUGURAN SEMINARIO. Funcionarios del Ministerio del Interior participan en un importante seminario económico que se propone lograr la superación financiera de la

nación. Durante el evento son expuestos nuevos conceptos sobre la participación de todos en la producción y la distribución de la economía nacional.

Envían más de 100 mil formularios para Renta

Más de cien mil juegos de formularios han sido remitidos para las declaraciones de impuestos sobre la renta y de vitalidad serie "A", a los contribuyentes de toda la República, informa la Dirección General de Contribuciones Directas.

A través de su director, Dr. Manuel Novoa Flores, se explicó que el plazo para presentar las declaraciones, vence el 31 de marzo, para lo cual han sido asignadas quince oficinas bancarias en San Salvador, donde podrán recibirse las declaraciones.

Añade, que la remisión se completó en las primeras tres semanas de enero, y además hasta el 17 del corriente mes, se han presentado en todo el país, únicamente cinco mil 873 declaraciones. Por ahora, en las oficinas

de la Dirección General, en Centro de Gobierno, también numerosos ciudadanos cumplen con sus obligaciones, presentando sus respectivas declaraciones.

El Dr. Novoa Flores, manifestó que es necesario —y conveniente— que todos los obligados, concurren a las delegaciones fiscales, en sus respectivos departamentos, de la Dirección General de Impuestos, a cumplir con su obligación. Asimismo, pueden hacerlo a través del sistema bancario con sus oficinas establecidas, donde han sido destacados delegados de la administración tributaria.

Las entregas de los formularios se ha estado efectuando con la cooperación de la Dirección General de Corre-

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

CERTIFICACIONES. Es necesario presentar la certificación del centro educativo para hacer efectiva la deducción por escolaridad, incorporada a la Ley de Impuesto sobre la Renta. Informan, Lic. Elmer Guardado y Sr. Jorge Morán Bonilla, delegado.

De San Miguel

Secuestran secretaria del Juzgado Laboral

Grupos de extremistas han propiciado saqueos y amenazas entre los habitantes de Nuevo Edén de San Juan, de esta jurisdicción, obligando a numerosos campesinos a refugiarse en poblaciones cercanas, según informes provenientes de esta ciudad.

Mientras tanto se ha reportado el secuestro de una secretaria del Juzgado de lo Laboral, identificada como Juanita Posada, cuyo plagio ocurrió anteayer, sobre la Avenida José Simeón Cañas, casa No. 501. Ella tiene 30 años de edad, y su familia se encuentra muy preocupada por lo que pueda haberle ocurrido.

La secretaria en mención, trabaja en el Centro Judicial "David Rosales h." Vecinos del lugar cer-

cano donde ocurrió el secuestro, manifestaron que dos desconocidos armados penetraron a la residencia de la señora Posada, y la forzaron a irse con ellos.

En relación a las actividades de los grupos extremistas en Nuevo Edén de San Juan, se dijo que alrededor de 250 hombres efectuaron en esta semana actos de vandalismo. Ellos merodean las colinas inmediatas de esa localidad, y exigen a los habitantes les entreguen alimentos, bajo amenazas con armas de fuego. Explicaron además, que muchos padres de familia, se han presentado en San Miguel, únicamente con los vestidos que llevan y protegiendo sus respectivos hijos, porque han sido víctimas del terror, a manos de los subversivos.

Puestos disponibles en cementerio de S. Tecla

De la disponibilidad de puestos en el Cementerio de Santa Tecla y de la legalización de algunas transacciones de los mismos, informó ayer el alcalde de esa ciudad, Sr. Joaquín Rodezno Milán.

Indicó el funcionario edilicio que actualmente se encuentran vacías alrededor de diez parcelas y que esa municipalidad, ha atendido con diligencia y

esmero la legalización de compra-venta que personas particulares han realizado en los últimos tiempos, ubicando también otras compras que se han negociado, pero que en ningún caso se ha afectado a terceros. Estas aclaraciones las hizo el alcalde teclaño, al ser abordado sobre supuestas anomalías que algunas personas han denunciado relativas a ciertas transacciones, que extraoficialmente se habían dado como ilícitas, como la venta de puestos que tienen propietarios y que estaban siendo negociados.

Dijo el Sr. Rodezno que

—Pasa a la página 13—

Identificadas 2 mujeres halladas muertas anteayer

Por medio de familiares, las autoridades judiciales de turno de esta capital, lograron identificar a las dos mujeres jóvenes, cuyos cadáveres fueron encontrados el miércoles de esta semana en la 17a. Av. Sur, junto a las parcelas del cementerio general. La información servida ayer en este periódico, ayudó a la identificación.

Una de ellas, María

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

EXPLICA. El Sr. Joaquín Rodezno Milán, alcalde de Santa Tecla, explicó que problemas surgidos en puestos del cementerio de esta ciudad, se deben a malos entendidos de algunas personas.



SUBSECRETARIO. En Casa Presidencial, fue juramentado por el Ing. José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, el Lic. Nicolás Rigoberto López como subsecretario de Integración y Economía Internacional. El mandatario instó al nuevo funcionario a poner todo su empeño y dedicación para impulsar el desarrollo económico nacional.

De Chalatenango

Fuertes enfrentamientos en la zona de Tejutla

COPREFA informó ayer que efectivos de la 4a. Brigada de Infantería, con sede en Chalatenango, contando con refuerzos provenientes del Destacamento Militar No. 1, libraron fuertes enfrentamientos

con grupos subversivos en la zona de Tejutla, San Francisco Morazán y La Reina.

Los lugares en que esas acciones cobraron mayor fuerza son los caseríos de

—Pasa a la página 20—

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 20)